



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE  
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

## PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

---

### NOTE D'INFORMATION N° 0093 / VPR DU 30 NOVEMBRE 2023

#### **Le Vice-Président de la République a eu un entretien avec l'Émir de Ras Al-Khaimah, aux Émirats Arabes Unis**

Le Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONE, s'est entretenu avec l'Émir de Ras Al-Khaimah, Son Altesse Saoud Ben Saqr AL QASSIMI, ce jeudi 30 novembre 2023, aux Émirats Arabes Unis, en marge de la 28<sup>e</sup> Conférence des États Parties des Nations Unies sur les Changements Climatiques (COP28).

L'entretien a eu lieu au Palais de l'Emir, dans la capitale de cet Émirat, qui forme avec les 6 autres Émirats, l'État fédéral des Émirats Arabes Unis.

Le Vice-Président de la République s'est réjoui de la qualité des relations de coopération entre les Emirats Arabes Unis et la Côte d'Ivoire, qui se sont matérialisées, il y a quelque temps, par l'ouverture d'une Ambassade dans chacun des deux Pays.

Le Vice-Président de la République s'est dit impressionné par le niveau de développement et des investissements réalisés par l'Emirat, au vu des infrastructures qu'il a pu découvrir tout au long du trajet, de Dubaï à Ras Al-Khaimah. Il a salué le succès économique de l'Émirat de Ras Al-Khaimah qu'il a attribué à la grande vision d'un futur meilleur, portée par Son Altesse Saoud Ben Saqr AL QASSIMI et les dirigeants des Emirats Arabes Unis.

Poursuivant, le Vice-Président a partagé à l'Émir la vision du Chef de l'Etat, S.E.M. Alassane OUATTARA, de hisser la Côte d'Ivoire encore plus haut, et de voir toute l'Afrique progresser dans la paix, dans une dynamique de coopération renforcée avec les Emirats Arabes Unis.

Pour sa part, Son Altesse Saoud Ben Saqr AL QASSIMI a invité la Côte d'Ivoire et l'Afrique à s'enrichir de l'expérience des Emirats Arabes Unis qui ont, par le passé, traversé des périodes très difficiles dans leur histoire, marquées par la pauvreté et même la famine, avant de connaître la prospérité aujourd'hui.

Il s'est dit impressionné en découvrant l'Afrique de l'Ouest par la qualité de ses avancées économiques et par certains de ses bâtisseurs.

Enfin, l'Emir de Ras Al-Khaimah a invité les dirigeants africains à tirer le meilleur de leurs champions pour accélérer le progrès économique du continent.

Il a également chargé le Vice-Président de la République de transmettre ses meilleures salutations au Chef de l'État, S.E.M. Alassane OUATTARA.

Notons que le Vice-Président de la République participera, ce vendredi 1<sup>er</sup> décembre 2023, à la Session solennelle d'ouverture de la COP 28. Le 2 décembre 2023, il prendra la parole, au nom du Président Alassane OUATTARA, lors de la deuxième journée du segment de haut niveau réservé aux Déclarations nationales des Chefs d'État et de Gouvernement.

**Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :**

Appolinaire Assa YAPI

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 45 97 – 05 05 07 71 92

E-Mail: [assa.yapi@presidence.ci](mailto:assa.yapi@presidence.ci) - [servicepresse.pr@presidence.ci](mailto:servicepresse.pr@presidence.ci)